



つながり

～みんな仲良く はつらつとした たのしい学校～

名張市立美旗小学校
学校通信
令和7年11月28日

2学期のまとめの時期となりました

早いものでもう12月です。今年も、夏から冬への移行期間が短く、秋らしさを感じる時期が、あっという間にすぎてしまったような気がしています。その間、子どもたちは、運動会をはじめとする学校行事や学年行事、そして日々の勉強に前向きに、真剣に取り組み、ひとまわり心も体も成長したように思います。2学期も残り1か月ですが、子どもたちにとって、実りある「2学期のまとめ」ができるように取り組んでいきたいと思います。



令和7年度美旗小学校運動会



11月8日(土)に運動会を行いました。昨年度から全校一斉の運動会となり、保護者の入れ替えもありませんでした。そんなこともあって、今回もたくさんの方に見てもらえる運動会となりました。

運動会の練習は、本番の3週間前から始まりましたが、特に表現運動(ダンスや組体操・フラッグ)においては、練習を重ねるごとに子どもたちの表情もよくなっています。毎日がんばって練習をしている様子を見るのがとても樂しみでした。そして、本番では、どの学年の子どもたちも、ビシッと決めるときの表情や笑顔で踊るときの表情など、細かいところまでやり切っていて、その成長ぶりに感動し、胸が熱くなりました。子どもたちも、やり切った充実感を感じることができた運動会でした。



保護者の皆さんには、駐車場等でご不便をおかけしましたが、参観いただき、子どもたちの演技に大きな拍手をいただきました。これからの活動の励みになると思います。ありがとうございました。



防災授業を行いました

11月15日（土）に名張市総合防災訓練にあわせて、防災に関する授業を行いました。1限目には、消防団所属の奥田春菜さんと美旗まちづくり協議会さんで、防災教室を開催してくれました。どこにでも大きな地震が起きる可能性があることや、起こった場合どこへ避難するか、その場合何が必要かなどの話やデマやうわさが流れる場合があるのでしっかりと確かめることの必要性について話をしてくれました。子どもたちはしっかりと聞く様子があり、防災について考えるいい機会となりました。また、4限目には、各分団ごとに集まり、自分の一時避難場所を知ったり、登下校中に地震が起きた場合の避難の仕方を学んだりしました。そして、午後からは各分団で下校しながら、一時避難所の確認や危険箇所の確認を行いました。

この一日を通して、子どもたちは防災について色々と考えることができました。お家の方でも災害時の対応などについてお話ししていただく機会を持っていただければと思います。



就学援助制度について（お知らせ）

名張市教育委員会では、経済的な理由により義務教育の費用にお困りの家庭に対し、学用品費、給食費、修学旅行費等の援助を行っています。昨年度の2月にお知らせをしていますが、年度の途中からでも申請は可能ですので、状況が変わった等で援助を希望される方は学校又は教育委員会までご連絡ください。援助を受けられるかどうかは、申請をいただいた後、教育委員会で審査を行い、決定されます。

12月の行事予定

- 12月 3日（水）人権授業参観（2限目：2・4・6年 3限目：1・3・5年）
 - 5日（金）クラブ
 - 9日（火）美旗小学校入学説明会
 - 12日（月）～18日（木）短縮日課4限授業 13:15 下校
 - 18日（木）給食終了
 - 19日（金）短縮日課3限十分団児童会 11:15 下校
 - 22日（月）短縮日課2限十大掃除 11:15 下校
 - 23日（火）2学期終業式 10:30 下校
 - 24日（水）冬季休業日（～1月7日）
 - 29日（月）学校閉校（～1月5日）
- ※ 3学期始業式 1月8日（木）